

Visitaduría Itinerante ofrece servicios en Agua Fría



0



A- A A+

27 de Noviembre del 2014

El equipo de especialistas que conforman la Visitaduría Itinerante se instaló en la plaza principal de Agua Fría, en el municipio de Apodaca, para ofrecer los servicios múltiples de la Comisión Estatal de

Derechos Humanos a la ciudadanía.

Personal de diversas áreas de la CEDH instaló módulos de atención a fin de acercar a las y los habitantes del estado los servicios y gestiones que otorga el organismo en protección de los derechos fundamentales.

Abogadas y abogados del área de Orientación y Recepción de Quejas conocieron las necesidades de la población sobre posibles casos de violación a derechos humanos, se ofreció también asesoría jurídica y servicios integrales de salud a través del personal del Centro Integral de Atención a Víctimas.

La Visitaduría Itinerante es un programa permanente de la CEDH que tiene como objetivo facilitar el acercamiento entre las y los ciudadanos que habitan en los municipios de Nuevo León con el organismo, a fin de extender la promoción y protección de los derechos humanos, mediante visitas semanales a las cabeceras municipales y poblaciones del estado.